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安全講習会の満足度の理由 

 

「満足度の高い方の理由」 

・講義が分かりやすくて良かった                 ・楽しくできました 

・沢山の役員と一緒に参加出来て良かった             ・エクササイズが良かった   

・ケガの対応処置など勉強になった                ・これからの生活に役立ちそう 

・予防の知識とストレッチの有効性を体験することが出来た     ・運動不足な体を動かせた  

・エクササイズの実技が良かった                 ・筑北に来れた 

・久しぶりに体を動かせスッキリした               ・スポーツの為になった 

・熱中症対策やエクササイズ、身近なことができた         ・自分の体力限界が理解できた  

・知らない事が多くあり、勉強になりました            ・健康管理を学べた 

・あっという間の 2時間で、講和だけでなく良かった        ・いつもと違った趣向で良い  

・いい汗がかけて、講話も面白く聞けた  

  

「満足度の低い方の感想」 

・PTAの研修に必要か疑問がある 

・教える機会がない 

 



ＰＴＡ活動に役立つかどうかの理由 

 

「役立つと思う理由」 

・安全にスポーツに役立つ       ・もしもの時に役立つ 

・親子レクの運動前に試したい     ・他の人に広めていきたい 

・互助会等の役目が少し分かった    ・体力の限界を説明できる 

・エクササイズ実技が良かった 

・保険がどんな時に使えるか分かった   

・熱中症対策など、参考になりました 

・安全互助制度、スポーツ傷害の予防  

・PTA活動時の、熱中症予防などが出来て良い 

・学校の講演会も体を動かすものを取り入れたい 

・ケガをした時の対応、予防の仕方が勉強になった  

・応急処置等は本当は出番がない方が良い（でも知識は必要） 

・ちょうど家族が捻挫をしておりメカニズムが分かり良かった 

・分かりやすく、楽しく、話してくれたので、覚えていられそう 

・スポーツ傷害の予防では、子供にありがちな身近な病気(熱中症）や捻挫等、 

 詳しく教えていただき、役に立つと思いました。 

・安全互助会の説明は役立つ。PTAというより個人的に自分の家族の為に役立つと思った 

 

「役立たないと思う理由」 

・ＰＴＡと関連性が感じられない、いつ使うのか？       ・一般的だった 

・活動内容に合うか分からない                ・具体的なイメージが出来ていない  

・エクササイズを覚えていられない 

 

研修会の感想等 

・楽しく勉強になりました               ・参考になる事があり良かった 

・普段やらない運動ができて良かった          ・楽しく学べた  

・役員の皆様お疲れ様でした              ・ありがとうございました 

・遠い場所での開催だったがリフレッシュできた     ・良かったと思う 

・講演会の講師の声が聴きづらかった          ・実技があって良かった 

・本日は出席でき、とても良い一日となりました     ・是非このような楽しい研修会を行ってほしい 

・大変お疲れ様でした。筑北はとても良い場所です 

・PTAに必要な内容であったか、疑問点が少しありました 

・先生及び役員の皆様のお陰で、実りある研修会になりました 

・開催地の PTA及び地域の方々への案内はあるのでしょうか？皆様の参加があっても良いのでは？ 



今後の東筑摩塩尻 PTA 連合会の主催する研修・活動へのご要望等 

・役員しか講習の事を知ることが出来ない。もっと役員が終わっても参加したいと思う。 

・負担金安くして下さい。回数減らして下さい。 

・本日は大変お世話になりました。 

・役員の皆様、準備等、お疲れ様でした。素敵な一日をありがとうございました。 

・いつも塩尻なので、筑北村の会場で良かった。筑北村に住所があり、いつも塩尻だと大変です。 

 筑北村でやってほしい。 

 

 

 

 

２０１５年ガンバレ新役員研修会には、多くの皆様にご参加いただき、ありがとう

ございました。 皆様のスケジュール調整や、遠方までのご足労を考えると、役員

一同、感謝の気持ちでいっぱいです。 

 

講師の皆様にも、参考になるお話を沢山していただき、今後の PTA活動・日常生活

に活用していきたいと思いました。勉強になりました。 

 

楽しんでいただけた方、PTA活動に役立ててもらえそうな方、また、あまり有意義

な時間と感じられなかった方、色々なご感想をいただき、とても参考になりました。 

 

今後も、子供たちが楽しく学校生活を送ることが出来るよう、また、保護者の皆様

が明るい気持ちで PTA活動に参加できるよう、私たちにお手伝い出来ることを考え

ていきたいと思っております。 

 

えんちくのホームページでも、随時、ご意見、ご要望を承っておりますので、活動

報告、今後の情報確認等、お気軽にご活用下さい。 

 

今後も、東筑摩塩尻ＰＴＡ連合会の活動を宜しくお願い致します。 

 

                     東筑摩塩尻ＰＴＡ連合会役員一同 

 

役員より皆様へ 


